

SMA - NPA’s Program of Study Information
Information sur le programme d’études du CPD

Instructions		Instructions	
The information contained in this form will be used by CIHR to assess the NPA’s eligibility as per eligibility requirements indicated in the Funding Opportunity. The form must be consistent with the official transcripts provided, where applicable.		Les informations contenues dans ce formulaire seront utilisées par les IRSC pour évaluer l’admissibilité du CPD selon les critères d’admissibilité indiqués dans la possibilité de financement. Le formulaire doit être conforme aux relevés de notes officiels fournis, le cas échéant.	
All studies credited toward the eligible program will be counted, whether or not they were completed at the degree-granting institution.		Tous les crédits reçus pour les études dans le cadre d’un programme admissible seront pris en compte, qu’ils aient été obtenus ou non dans le même établissement que celui qui décernera le diplôme.	
For studies calculation → Two terms of part-time study count as one term of full-time study; and a one-term of full-time study equal 4 months.		Pour le calcul des études → Deux sessions d’études à temps partiel équivalent à une session d’études à temps plein; et une session à temps plein équivaut à 4 mois.	
Nominated Principal Applicant (NPA) Information		Renseignements du Candidat Principal Désigné (CPD)	
Last Name / Nom de famille:		First Name / Prénom:	
Paid Institution / Établissement Payé:		Department / Département:	
Do you currently hold a CGRS M scholarship from CIHR, NSERC or SSHRC? / Déterminez-vous actuellement une BESRC M attribuée par les IRSC, CRSNG ou le CRSH?			
Name of Proposed Supervisor (First Name / Last Name) / Nom du directeur de recherche proposé (Prénom / Nom de famille) :			
→ Confirm that supervisor holds an independent research appointment / Confirmez que le directeur de recherche est titulaire d’un poste de chercheur indépendant :			
Indicate Admission Status:		Indiquez le statut d’admission:	
If Part-time enrollment/admission status is selected:		Si statut d’inscription/admission à temps partiel est sélectionné:	
→ Specify reason knowing that it must be approved by the institution in accordance with the Part-time support policy:		→ Précisez la raison, qui doit avoir été approuvée par l’établissement, et conformément à la politique d’Appui financier à temps partiel :	
Indicate Program Type:		Indiquez le type de programme :	
Indicate whether the program of study includes a significant research component) / Indiquez si le programme d’études contient une importante composante de recherche:			
Program of Study Timelines (For studies calculations, refer to Instructions)		Calendrier du programme d’études (Pour le calcul des études, voir les instructions)	
A	Select the Program of Study start date (DD-MM-YYYY) / Sélectionnez la date de début du programme d’études (JJ-MM-AAAA):		
B	Indicate total number of months of part-time studies that have been completed as of December 31, 2025 based on program of study start date (A) (full-time equivalence is auto calculated) / Indiquez le nombre de mois d’études à temps partiel complétés en date du 31 décembre 2025 à partir de la date de début du programme d’études (A) (équivalence à temps plein est calculée automatiquement) : ÷ 2 =		
C	Indicate total number of months of full-time studies that have been completed as of December 31, 2025 based on program of study start date (A) / Indiquez le nombre de mois d’études à temps plein complétés en date du 31 décembre 2025 à partir de la date de début du programme d’études (A) :		
D	Total number of months of studies (B + C) that have been completed as of December 31, 2025 (must not exceed 18 months) / Nombre total de mois d’études (B + C) complétés en date du 31 décembre 2025 (ne doit pas dépasser 18 mois) :		
E	Select a date for activation of the award / Sélectionnez une date pour activation de la bourse:	F	Select expected degree completion date (DD-MM-YYYY) / Sélectionnez la date prévue d’ obtention du diplôme (JJ-MM-AAAA):
G	Indicate number of months of part-time studies remaining from date for activation (E) until expected degree completion date (F) (full-time equivalence is auto calculated) / Indiquez le nombre de mois d’études à temps partiel restants à partir de la date d’activation (E) jusqu’à la date prévue d’obtention du diplôme (F) (équivalence à temps plein est calculée automatiquement) : ÷ 2 =		
H	Indicate number of months of full-time studies remaining from date for activation (E) until expected degree completion date (F)./ Indiquez le nombre de mois d’études à temps plein restants à partir de la date d’activation (E) jusqu’à la date prévue d’obtention du diplôme (F):		
I	Total number of months of studies remaining (G + H) until the program of study’s expected degree completion date (minimum of 12 months) / Nombre total de mois d’études restant (G + H) jusqu’à la date prévue d’ obtention du diplôme (minimum de 12 mois):		
Signature of the Scholarship Liaison Officer (SLO) at the Paid Institution		Signature de l’agent de liaison des bourses (ALB) de l’Établissement Payé	
By signing this form, the SLO confirms the information provided by NPA above corresponds to Admission status, Program type, studies timelines and official up-to-date transcripts.			
En signant ce formulaire, l’ALB confirme que les informations fournies par le CPD ci-dessus sont conformes au statut d’admission, type de programme, calendrier des études et relevés de note officiels à jour.		Signature / Signature	